

18. Wahlperiode

---

## **Antrag**

der Fraktion der FDP

### **Reaktivierung der Siemensbahn als S-Bahnstrecke vorbereiten**

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Senat wird aufgefordert, ein Konzept mit den wesentlichen baulichen, technischen, verkehrstechnischen und finanziellen Eckpunkten und einen möglichen Zeitplan für die Reaktivierung der Siemensbahnstrecke als S-Bahnstrecke in Zusammenarbeit mit der Berliner S-Bahn GmbH zu erarbeiten, insbesondere unter dem Gesichtspunkt, für das Gebiet der Insel Gartenfeld/Saatwinkler Damm eine gute Erschließung durch den öffentlichen Personennahverkehr sicherzustellen.

Die entsprechende Vorlage soll dem Abgeordnetenhaus bis zum 30. September 2017 vorgelegt werden.

### ***Begründung:***

Durch die Reaktivierung der Siemensbahnstrecke zwischen Jungfernheide und Gartenfeld könnten wichtige Kapazitäten im schienengebundenen Nahverkehr erschlossen werden, die den Anforderungen der wachsenden Stadt gerecht werden. Hierzu könnten auf verfügbaren Strecken, die nicht mehr genutzt werden, die Voraussetzungen für den Ausbau des schienengebundenen Nahverkehrs geschaffen werden. Die Reaktivierung der vorhandenen Trassen könnte vor allem eine gute ÖPNV-Anbindung der Einwohner und Pendler um das Gebiet der Insel Gartenfeld/Saatwinkler Damm gewährleisten.

Berlin, den 8. Mai 2017

Czaja, Schmidt, Förster, Fresdorf  
und die weiteren Mitglieder  
der Fraktion der FDP im Abgeordnetenhaus von Berlin